

Engagiert im sozialen Ehrenamt" Minister Laschet übergibt Landesnachweise an zwei Engagierte aus Aidshilfen

Düsseldorf, 29.11.2006 – Landesminister Armin Laschet wird an diesem Freitag Claudia Ruhe, ehemalige Sprecherin der Landesarbeitsgemeinschaft Frauen und Aids aus Münster, und Ronny Heintze, Vorstand und Präventionsmitarbeiter der AIDS-Hilfe Bonn, für ihr ehrenamtliches Engagement auszeichnen. Laschet wird insgesamt 60 Bürgerinnen und Bürgern die Auszeichnung "Engagiert im sozialen Ehrenamt" im Rahmen einer Festveranstaltung überreichen.

Claudia Ruhe arbeitete einige Jahre ehrenamtlich für die AIDS-Hilfe Münster und engagierte sich dort vor allem in der Aufklärung, Öffentlichkeitsarbeit und Begleitung von Menschen mit HIV und Aids. Ein Jahr lang war sie Sprecherin der Landesarbeitsgemeinschaft Frauen und Aids der AIDS-Hilfe NRW. Der Schwerpunkt des ehrenamtlichen Engagements von Ronny Heintze liegt im Bereich der Prävention in schwulen Lebenszusammenhängen innerhalb der Herzenslust-Kampagne. Darüber hinaus organisierte er Seminare für jugendliche Multiplikatorinnen und Multiplikatoren.

"Wir freuen uns, dass das Land NRW von 60 verdienten Bürgerinnen und Bürgern zwei aus der Aidshilfearbeit auszeichnet", sagt Guido Schlimbach, Pressesprecher der AIDS-Hilfe NRW. "Sowohl Claudia Ruhe als auch Ronny Heintze haben sich über längere Zeit sowohl in ihren Aidshilfen als auch überregional in der Vernetzung von Projekten eingesetzt", erklärte Schlimbach. Diese Vernetzungsarbeit und die Fort- und Weiterbildung von Ehrenamtlichen machten die hohe Qualität des bürgerschaftlichen Engagements in den 41 Mitgliedsorganisationen der AIDS-Hilfe NRW deutlich.

Allein in den 31 Aidshilfen, die durch das Land NRW und die jeweiligen Kommunen anteilig gefördert werden, arbeiten neben den 215 Angestellten fast 1 600 Ehrenamtliche, die sich im vergangenen Jahr 86 300 Stunden engagiert haben.

Ronny Heintze betonte die Notwendigkeit kontinuierlicher Zielgruppenprävention insbesondere bei schwulen Männern, die den höchsten Anteil bei den HIV-Neudiagnosen haben. "Ich verstehe die Auszeichnung als Ansporn, den Schwerpunkt unserer Prävention weiterhin auf die am meisten riskierten Gruppe der Männer, die Sex mit Männern haben, zu legen", sagte Heintze. Als "schön und sehr symbolisch" empfindet Claudia Ruhe das Datum der Ehrung, die auf den 1. Dezember, den Welt-Aids-Tag, fällt. An diesem Tag seien wieder zahlreiche Ehrenamtliche für die Aidshilfen unterwegs. "Ich möchte diese Ehrung für alle entgegen nehmen, die sich für die Aidshilfen engagieren", erklärte Ruhe.

Armin Laschet, Minister für Generationen, Familie, Frauen und Integration des Landes NRW, wird Claudia Ruhe und Ronny Heintze im Rahmen einer Festveranstaltung am Freitag, 1. Dezember 2006, 12.00 Uhr im Düsseldorfer Capitol Theater den Landesnachweis "Engagiert im sozialen Ehrenamt" überreichen.